MEDIO: LA JORNADA SECCION: ECONOMÍA

PÁGINA: 20

FECHA: 07/DICIEMBRE/2018



ERRÓNEO, ESTUDIO DE LA CONDUSEF

Comisiones seguirán bajando por el uso de la tecnología: ABM

ISRAEL RODRÍGUEZ

Marcos Martínez, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), aseguró que las comisiones bancarias bajarán a consecuencia de la competencia y de la mayor utilización de los canales digitales.

En reunión con los representantes de los medios de comunicación, Martínez Gavica afirmó que la banca espera que el presupuesto para 2019 confirme que va a existir austeridad, no habrá déficit y que se atenderán los compromisos sin descuidar la disciplina fiscal.

En torno al cobro de comisiones, citó un reciente estudio comparativo de la firma financiera Standard & Poor's en la que se asegura que las que cobran los bancos en México son del orden de 17 por ciento de sus ingresos operativos y están por abajo de las que se cobran en Canadá, España, Reino Unido, Argentina, Brasil y Chile, entre otros.

Marcos Martínez señaló que a los senadores se les aclaró que el estudio que realizó la Condusef es erróneo en sus cálculos y decidieron buscar oportunidades entre autoridades y participantes de la banca para incentivar el desarrollo del sistema financiero en beneficio de los clientes y de los usuarios, así como del desarrollo de las tecnologías que nos permiten ofrecer servicios y productos financieros en forma más eficiente y con menor costo y precio, con menor monto de comisión.

Afirmó que las comisiones han bajado constantemente y van a seguir bajando", no porque estén muy altas, sino porque el avance de la tecnología y la competencia son los dos motivos que nos permiten que la tendencia continúe. "La tecnología digital abarca muchísimo, la posibilidad de ofrecer servicios más baratos y más eficientes".

El representante de los banqueros aseguró que el nuevo gobierno contará con la banca y su compromiso decidido de trabajar como catalizador para que tenga éxito la nueva administración.

Informó, que el plan estratégico de la banca que se presentará en enero próximo será muy ambicioso y pondrá énfasis en áreas prioritarias como el crédito a las pequeñas y medianas empresas, al campo y a la infraestructura.

En torno a los bonos para construir el nuevo aeropuerto, consideró que es un tema muy técnico y sólo es cuestión de tiempo para que se resuelva.

Finalmente, señaló que la convención bancaria se realizará, como en años recientes, en Acapulco, a la que ya está invitado el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Por separado, el Banco Base consideró que se espera que la presentación del presupuesto para 2019 será perfecta, pero la atención se centrará en su aplicación e instrumentación. Estimó que el monto de la propuesta será de alrededor de 5 billones 600 mil millones de pesos y en teoría tendrá un margen de acción de un billón 800 mil millones de pesos, equivalente a 32 por ciento, para hacer sus ajustes.

Consideró que el costo de los programas sociales propuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, es de al menos 682 mil millones de pesos.